

韓国の海産物消費

キムシンヒョン 太宰府市国際交流員 金辛滋

領土の三面が海に囲まれた韓国。そのため、韓国は海産物の消費量が非常に高いです。古いデータではありますが、国連食糧農業機関の2016年の発表によると、韓国の1人当たりの年間水産物消費量は58.4kgで世界1位でした。2位はノルウェーで53.3kg、3位が日本で50.2kg。世界の1人当たり平均年間消費量が20.2kgということを見ると、韓国人は平均値より約3倍の量を食べていることとなります。さらに、韓国農村経済研究院の発表によると、2020年韓国人1人当たりの年間食品消費量は肉類65.1%、米67.2%、水産物68.4%で、食品の中でも水産物の割合が最も高い結果が出ています。

韓国がここまで水産物を消費する理由は何でしょう。前述のとおり、韓国の三面が海に囲まれていて水産物を得やすい環境であることや、水産物が肉類より健康的な食べ物だと考える人が多いこと、そして、一番の理由は貝類や海藻類を多く消費する食文化があるからです。

例えば、貝類の場合、ツメタガイ(굴뱅이)という貝は、80%以上が韓国で消費されています。その他にも海苔やわかめ、昆布など海藻類の消費量も高いです。特に海苔はごま油と塩で味付けした味付け海苔(조미김)や、ごまと塩、砂糖で味付けしたふりかけ(김자반)、揚げて食べるのり天(김부각)など、食べ方や種類もさまざまです。韓国の水産物の中で輸出量1位が海苔で、昨年は輸出額実績1兆ウォンを達成したということからも、その規模を想像できますね！

人権標語

「ふつうはさ…」

言葉に負けず

ありのまま

水城小6年 (応募時) よしか 吉鹿 とうこ 瞳子さん



なかしま きみこ 中島 公子 (国分区) 草月流

花材 金明竹、紫トルコキキョウ、カスミ草、ナナカマド

季節の生け花

太宰府市華道連盟

つれづれ

太宰府短歌会

誕生日吾には得難き言葉受く
「おばあちゃんの孫でよかった」と
青山 龜湖 咲子
青い空飛行機雲がまつしぐら
洗濯物が光り揺れおり
福岡市 玉本 朝子
利便性コンビニエンスで儲ける
煙草に酒が切れたる頃に
御笠 高塚 茂樹
孫達の渡米で会へぬ三年の
遠き別れを惜しむ抱擁
青山 磯村順一郎
都府楼南駅を朝発ちて青空の
宇佐八幡宮へと思いを馳せる
都府楼南 猪俣 泰夫

太宰府俳句会

何事も雷鳴去つてよりの事
国分 松尾 満子
残照にすくとアンテナ秋隣
大野城市 北 嘉与子
山路行く噴き出す汗の心地良き
連歌屋 吉嗣のり子
散策の歩幅が伸びる秋近し
五条 兼田和加子
吹く風に何やら気配秋近し
高雄 西元 治雄

飛梅句会

潮焼の帰り待ちある釣果かな
星ヶ丘 江里口幸生
百合匂ふ夜の逢瀬のひとときに
大佐野台 金丸 恵子

宝満句会

東解けば白百合四圍に香を放つ
高雄台 川路 泰子
日焼して夢は大きく甲子園
福岡市 工藤 友子
主婦日焼とは平穩の証しとも
朝倉市 古賀 紀子

都久志てんじん句会

いちにちの命が一生夏椿
福岡市 塩飽たか子
アルミ缶潰す少年夏果つる
福岡市 宮津英里子

太宰府川柳倶楽部

片陰の如く肩抱く古き友
筑紫野市 寺田 恵子
ほろ苦い恋思い遣る遠火花
水城ヶ丘 植村 克志
ふたりなら猛暑の夏も苦にならず
福岡市 王丸真知子
ふたりしてリハに行く朝空は秋
石坂 多田 功
雨音に読書勤しみ家事タイパ
観世音寺 河原 明子
勁草の如き政治家声挙げる
春日市 大塚 茂